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会の名前は 「みやこんじょかわまち会議｣ に決定！

空
気
を
読
ま
な
く
て
も
大
丈
夫
な
Ｋ
Ｊ
法

今
後
の
予
定

今
後
の
予
定
と
し
て
は
、
10
月
下
旬

か
ら
11
月
上
旬
に
か
け
て
、
第
４
回
の

み
や
こ
ん
じ
ょ
か
わ
ま
ち
会
議
を
行
う

予
定
で
す
。

ま
た
、
11
月
中
に
は
、
議
論
し
て
い
る

川
の
駅
と
そ
の
周
辺
の
利
活
用
に
つ
い

て
、
そ
の
場
所
を
委
員
の
み
な
さ
ん
が

実
際
に
使
っ
て
み
る
予
定
と
な
っ
て
お

り
ま
す
。

こ
の
「か
わ
ま
ち
づ
く
り
」
の
取
り
組

み
や
、
地
域
を
活
性
化
す
る
活
動
等
に

ご
興
味
の
あ
る
方
は
、
お
気
軽
に
下
記

問
い
合
わ
せ
先
ま
で
ご
連
絡
下
さ
い
。

都城かわまちづくりニュースレター

都城 かわ まちづくりわたしたち の と

すっかり秋らしくなった10月1日。第3回目の「都城かわまちづくり実行委員

会（仮称）」を、都城市役所で開催しました。この日は「都城かわまちづくり検

討会」の委員長、南九州大学の平岡先生も駆けつけて下さいました。

会議に入る前に、緊張をほぐし、活発に意見が出される会議になるよう、ア

イスブレイクを行いました。近くにいる誰でもよいので、挨拶を交わして握手

をし、自己紹介をする。5分間で、できるだけたくさ

んの人と会話をするのがミソです。

●
発
言
し
な
く
て
も
、
全
員
が
意
見
を
出
せ
る
の
だ

か
わ
ま
ち
づ
く
り
で
は
、
な
る
べ
く
た
く
さ
ん
の
地
元

の
人
の
意
見
を
計
画
に
反
映
さ
せ
る
必
要
が
あ
り
ま

す
。
し
か
し
、
知
ら
な
い
人
が
集
ま
っ
た
会
議
で
、
意
見

を
発
表
す
る
の
は
な
か
な
か
難
し
い
も
の
。

そ
こ
で
、
か
わ
ま
ち
づ
く
り
の
会
議
で
は
、
そ
の
日
の

議
題
に
対
す
る
自
分
の
意
見
を
、
大
き
な
フ
セ
ン
紙
に

書
い
て
張
り
出
す
「Ｋ
Ｊ
法
」
で
進
め
て
い
ま
す
。

こ
れ
な
ら
、
全
員
の
意
見
が
全
員
に
見
え
ま
す
し
、
地

図
に
貼
っ
て
い
け
ば
、
要
望
の
多
い
場
所
や
意
見
が
よ
く

わ
か
り
ま
す
。
ひ
と
つ
し
か
な
く
て
も
面
白
そ
う
な
ア

イ
デ
ア
が
、
埋
も
れ
て
し
ま
う
こ
と
も
あ
り
ま
せ
ん
。

会
議
が
進
む
に
つ
れ
、
ど
ん
ど
ん
人
が
テ
ー
ブ
ル
を
囲

ん
で
い
っ
た
理
由
が
こ
れ
で
お
わ
か
り
で
し
ょ
う
か
？

宮崎県延岡市では、五ヶ瀬川らしさを活かし

たまちづくりを推進するため、平成24年10月に

「五ヶ瀬川 かわまちづくり検討会」を、翌年に

は、計画の実践組織として「天下一五ヶ瀬かわ

まち創ろう会」を立ち上げました。会の名称から

もわかるハナイキの荒さで、「畳堤プロジェクト」、

「まちなかカヌーツーリング」、「お父さん、お母

さんのための川遊び村」等、五ヶ瀬川を遊びつ

くす勢いで色々なプランを実現してきましたが、

イベント前の清掃や草刈りもキッチリこなす、マ

メさも兼ね備えた活動を展開しています。

⽂字通り、議論の輪が広がってしまいました

イベント、がっつり

委員⻑は甲斐元⾃治公⺠館
館⻑の坂元様に決定！

あなたの町の

【問い合わせ先】 都城市役所 土木部 道路公園課 担当：田村 ☎ 0986 –23 –2613
国土交通省 宮崎河川国道事務所 担当：坂本、石村 ☎ 0985 –24 –8221

このようにフセンでビシバシ意⾒を出します

雰囲気が和やかになったところで、議論を

開始。これまで出た利活用のメニューを「どこ

で」やりたいか、今のメニューに足りないもの

はないか、意見を出し合いました。さらに、来

月は、利活用のお試しとして川の駅で実際に

散策やバーベキュー等をやってみることに！

会の名称と委員長も決まり、都城のかわま

ちづくりは着実に進化中です。

草刈り、きっちり


